



Steht pünktlich zu den Sommerferien bereit: Spielplatz Mättelipark

BILD: ZVG

**BADEN:** Bauprojekt Mättelipark abgeschlossen

# Der Spielplatz ist bereit

Der neue Spielplatz im Mättelipark wurde vergangene Woche termingerecht vor den Ferien fertiggestellt. Er erfreut sich grosser Beliebtheit.

Der neue Spielplatz im Mättelipark wurde vergangene Woche termingerecht vor den Sommerferien fertiggestellt. Er erfreut sich reger Nutzung. Das neue Spielangebot im Mättelipark umfasst einen Rutschhügel mit Klettergriffen und einem Halteseil, einen Kletterfelsen mit unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden und ein Wasserspiel mit zwei Handpumpen. Stadtmann Markus Schneider ist überzeugt: «Klein,

aber fein, bietet der Spielplatz auch den jüngeren Gästen etwas zum Entdecken und Vergnügen und rundet das Aufenthaltsangebot in den Bädern ab.»

Aufgrund der überdurchschnittlich heissen Temperaturen im Mai und Anfang Juni erfolgt das Setzen dreier künftig Schatten spendender Bäume im Rasenbereich zwischen dem Rutschhügel und dem Kletterfelsen im Spätherbst. Gleichzeitig werden die Bäume auf der Limmatpromenade, die aufgrund der nicht optimalen Witterungsverhältnisse leider nicht richtig anwachsen konnten, ersetzt. Stadtmann Markus Schneider: «Wir freuen uns, mit diesem neu gestalteten Spielplatz einen Beitrag für eine kinderfreundliche Stadt Baden leisten zu können.»